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Kleine Anfrage: Droht dem Wäldli beim Lorrainebad der Kahlschlag? 

 

Fragen  

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:  

 
1. Wie viele Bäume werden aufgrund der Hangsanierung / Hangsicherung beim Lorrainebad gefällt?  

2. Welcher Teil der Hangsanierung hat ihren Ursprung in der Stabilisierung des Lorraineviadukts 

(SBB Infrastruktur)?  

3. Welcher Teil der Hangsanierung geht auf die projektierte Sanierung des Lorrainebads zurück?  

4. Wie stellt der Gemeinderat den Erhalt des Wäldchens sicher? 

 

Begründung  

Berichte des Quartiers (Läbigi Lorraine) deuten darauf hin, dass die Hangsanierung beim Lorraine-

bad viel tiefgreifender sein wird als bei der Diskussion des Projektierungskredits zur Sanierung des 

Lorrainebads noch kommuniziert. Den Aushängen beim Installationsplatz beim Abgang Jurastrasse 

ist zudem zu entnehmen, dass für die Hangsanierung eine Schneise gebaut wird, die nicht mehr 

wieder (so schnell) aufgeforstet wird. Es stellt sich die Frage, inwiefern die Bewaldung des Hangs 

oberhalb des Lorrainebads in Mitleidenschaft gezogen wird. 


